

Freiburg

## Ausgezeichnetes Wissens-Management

**[31.05.2007] Für ihr Projekt zum organisationsübergreifenden Wissens-Management im Bürgerservice wurde die Stadt Freiburg beim baden-württembergischen Wettbewerb "BWeb 2.0 Challenge" ausgezeichnet. Für die Verwirklichung der Projektidee erhält die Kommune 10.000 Euro.**

Beim Wettbewerb "BWeb 2.0 Challenge" im Rahmen des Projekts Innovationsprogramm Web 2.0 der Medien- und Filmgesellschaft (MFG) Baden-Württemberg hat die Stadt Freiburg in der Kategorie Public Sector die Höchstförderung von 10.000 Euro erreicht. Ausgezeichnet wird damit das vom Amt für Bürgerservice und Informationsverarbeitung entwickelte Projekt "WiWiB - Wikibasiertes Wissensmanagement im Bürgerservice. Organisationsübergreifendes Wissensmanagement der öffentlichen Verwaltung in Baden-Württemberg". Prämiert wurden die besten Web-2.0-Ideen aus Baden-Württemberg. Dabei zählten unter anderem der Vorbildcharakter des jeweiligen Projekts und sein Potenzial, die Bekanntheit und Verbreitung von Web-2.0-Anwendungen in Baden-Württemberg zu steigern. Weitere Kriterien waren Innovationsgrad, Kreativität und Umsetzbarkeit der Projektideen. Das Amt für Bürgerservice und Informationsverarbeitung wird in Zusammenarbeit mit anderen Städten in Baden-Württemberg und der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken die Idee des wikibasierten Wissens-Management im Bürgerservice in den kommenden sechs Monaten umsetzen.

(rt)

Stichwörter: Social Media, Freiburg, Medien- und Filmgesellschaft Baden-Württemberg, Web 2.0, Wissensmanagement